

## Bienheureux Karl Leisner

1915-1945

[4]

Allemand. Ordonné prêtre au camp de concentration de Dachau.

« Je veux recevoir Dieu avec un cœur d'enfant, comme le meilleur des pères. Je veux lui être fidèle et obéissant comme un enfant, pur, simple, ingénu et humble. Je veux jouer devant lui tous les jours. Chanter et exulter, le prier et le supplier, lui le Père de toute bonté. Oui, c'est, mon âme qui parle ainsi, mon âme d'enfant, de petit garçon, que j'ai encore gardée pour une bonne part. Abba, Père ! 'Devant Dieu, un enfant – devant les humains, un homme'. Suivre les commandements de Dieu et son appel fidèlement et fermement. Bon, et maintenant, il faut vivre et agir, prier et aller : au boulot ! **Le Christ, lui non plus, n'a pas écrit, mais il a parlé ! Il n'a pas hésité, mais il a agi. Il ne s'est pas découragé lâchement. Il n'est pas resté paresseusement les mains dans les poches. Mais il a prié, espéré et lutté pour Dieu. Alors, suis le Christ ! Vis sa vie ! Aussi sain et proche de la nature, aussi droit et libre, avec autant d'énergie et de joie que lui !** »



« C'est une véritable humanité, une amitié authentique pour tous les hommes et une bonté sincère qui rayonnaient du Seigneur, lorsqu'il circulait sur les sentiers de Palestine. Et il doit en être ainsi pour nous : des êtres humains intégraux, des Allemands avec une humanité, une fraîcheur, une amitié et une bonté rayonnantes et pures. Simplicité et pureté du cœur ! C'est ainsi que nous voulons remplir notre devoir. Notre nourriture devrait être d'accomplir la volonté du Père. Nous voulons rester des êtres humains humbles et vrais avec un cœur ouvert pour chaque frère et chaque sœur, que le Seigneur met sur notre route, pour notre salut. »

« Quelque chose de très important – douloureux et pourtant si clair et source de joie – m'est apparu aujourd'hui : une seule chose est indispensable ! Seulement une : **la foi en Dieu et en Celui qu'il a envoyé ; JESUS Christ. Et cela signifie : une foi vivante en Christ, une vie sainte, une vie comme un saint !** C'est cela la chose qui manque à notre temps : le saint, l'homme divinisé et rempli de Dieu, l'autre Christ !

Tout, nous voulons tout traverser, en luttant activement. Pourtant nous oublions une chose : Celui qui tient tout entre ses mains, dont l'Esprit pénètre tout et donne forme, consistance et vie à la matière inerte ! Il faut en tenir compte, Karl, pour ton devoir et ta vocation ! Notre époque réclame des saints ! Examine-toi sérieusement, mais ensuite : la décision, la décision ultime d'un don total au Dieu vivant. Devenir entièrement libre, et alors tu sentiras l'entière beauté de l'humanité intégrale. La vie éternelle ! Ce qui est déjà en germe ici resplendira là-bas dans une magnifique plénitude. Ose aller au bout ! Tourne autour de Dieu ! **Vis en JESUS, le Sauveur des hommes.** Et tu gagneras tout ! Tout sera tien en Dieu. **Le Seigneur est passé de la souffrance et de la mort à la gloire éternelle. Suis-le sur son chemin !** »

